

*Week end de greffage à Barbezieux St Hilaire  
les 19 et 20 février 2022*

*Enfin, nous nous sommes retrouvés à Barbezieux St Hilaire pour notre week end de greffage où tout le monde était heureux de partager et échanger après ces deux années difficiles.*

*Chacun a pu poser ces questions sur les variétés qui pouvaient l'intéresser.*

*Nous avons vite repris nos habitudes et avons tous appréciés de retrouver ce contact avec le public qui nous a tant manqué.*

*Certains arrivaient avec leurs greffons pour faire greffer leurs variétés si précieuses à leurs yeux.*

*Nous tenons à remercier la municipalité, tous les bénévoles et le public pour cette reprise.*

